



La DANA azotó el sureste del país:

# Muertos por devastador temporal en España superan los 150

El mayor número de víctimas fatales está en Valencia, donde hoy se desplegarán militares para reforzar las labores logísticas y de distribución de ayuda.

FRANCE PRESSE Y EFE

Las desesperadas labores de rescate continúan en el sureste de España tras el paso del peor temporal del siglo XXI que azotó esa región del país dejando al menos 158 muertos, casi todos en la provincia de Valencia, donde el Ejército se desplegará hoy.

Las imágenes devastadoras que dejó a su paso la depresión aislada en niveles altos (DANA) mostraban ayer calles convertidas en ríos, autos amontonados como si estuvieran en un desguace o muros destrozados con el mobiliario de las casas flotando en estanques de barro. Muchos municipios quedaron sin agua potable y unas 75.000 personas se encuentran sin suminis-

tro eléctrico en la provincia de Valencia a consecuencia del temporal.

El presidente del gobierno valenciano, Carlos Mazón, aseguró que solo en esa región han perdido la vida al menos 155 personas y anunció que militares se desplegarán hoy para reforzar las labores logísticas y de distribución de asistencia a la población. Otras dos personas fallecieron en la vecina Castilla-La Mancha y una más en Andalucía.

A ese total se suman "decenas y decenas de desaparecidos", indicó el ministro de Política Territorial, Ángel Víctor Torres, lo que hace temer que siga aumentando el saldo, que ya es el más elevado por un desastre meteorológico en España desde las

inundaciones que dejaron 300 fallecidos en octubre de 1973.

## "No hay agua en las casas"

La localidad más perjudicada de la provincia fue Paiporta, apenas a diez kilómetros de la capital valenciana, donde fueron recuperados los restos mortales de unas 45 personas según cálculos municipales. En otros municipios, como La Torre y Castellar, se contabilizaron 13.

En Paiporta, localidad de 25.000 habitantes, no queda ningún "comercio en pie (...) Necesitamos ayuda humanitaria con alimentos, con agua, porque no hay agua en las casas", dijo a France Presse David Romero, un

músico de 27 años.

Ayer fue el primero de los tres días de luto oficial decretado por el gobierno central y el Presidente Pedro Sánchez visitó en Valencia el Centro de Coordinación Operativo Integrado desde el que se coordinan las labores de emergencia, y garantizó la colaboración de su gabinete con el ejecutivo regional "por tierra, mar y aire" todo el tiempo que haga falta. Las declaraciones de Sánchez llegan luego de que el líder del opositor Partido Popular (PP, centroderecha), Alberto Núñez Feijóo, le recriminara su aparente falta de información y colaboración con los gobiernos autonómicos afectados por la tragedia.

En ese escenario, los reyes españoles anunciaron que se des-



EL TEMPORAL dejó al menos 155 muertos solo en Valencia.

plazarán este fin de semana a las zonas más afectadas por el temporal, sin interferir con las labores de rescate. Además, el Palacio de la Zarzuela confirmó que la

noche de ayer enviará a las áreas afectadas un primer grupo de 50 efectivos de la Guardia Real para prestar ayuda, a los que hoy se incorporarán otros 50 compañeros.